

Anuncio

Pide aquí tu nuevo código QR



Pide ya nuestro QR Bancolombia



Publicidad

PÍDELO HOY

La carrera por la Presidencia de ISA, el cargo vacante más importante del sector eléctrico colombiano

Compiten pesos pesados, donde cuenta la solvencia profesional, pero también el guiño presidencial porque el gobierno Petro buscar poner a alguien de su círculo

Por: **Las Dos Orillas** | julio 17, 2024



Compártelo

En octubre de 2023, el administrador de empresas Juan Emilio Posada presentó su carta de renuncia a la presidencia de ISA, una de las empresas de energía más importantes, no solo de Colombia, sino de toda Latinoamérica. El empresario antioqueño había llegado al cargo en junio de 2022 en la recta final del gobierno del presidente Iván Duque quien se propuso que Posada llegara al alto cargo después de haber sido su consejero presidencial. Su salida oficial se dio el 2 de enero de 2024, lo cual le dio a la Junta Directiva de la compañía dos meses para tomar una decisión sobre su reemplazo.

Lo más leído

- [Los fondos privados de pensiones que salieron](#)
- [Los fondos privados de pensiones que salieron ganando con la Reforma Pensional de Petro](#)
- [Eduardo Luis cumplió ciclo en Win Sports y se despidió en vivo; "se viene un revolcón" dicen sus colegas](#)
- [El camino de Ramón Jesurún para convertirse en el dueño del fútbol colombiano](#)
- [Los árabes y canadienses que querían sacarle oro al páramo de Santurbán y no pudieron](#)
- [Sacar al rector de la Universidad Tecnológica del Chocó: La última acción de Aurora Vergara como ministra](#)
- [Dueño de Picardías calculó cuánto vale un negocio de comidas legal y uno ilegal; esto descubrió](#)
- [Los secretos de Petro y del gobierno que se lleva Manuel Casanova a Berlín](#)
- [Los portugueses que montaron en Pereira una de las plantas de aceite de aguacate más grandes del mundo](#)
- [El pueblo poco conocido de Boyacá que encanta con sus maravillas naturales e historia; así puede llegar](#)
- [¿Cuánto tiempo puede dejar a su perro solo sin causarle ansiedad? Depende de la edad del animal](#)

Publicidad



ALKOSTO IMUSA en Alkosto
Alkosto

Entonces optaron por nombrar como encargado al ingeniero electricista **Gabriel Jaime Melguizo Posada**, quien se desempeñaba como vicepresidente de la Unidad de Negocios de Transmisión de Energía. La idea era que asumiera el 3 de enero y que estuviera brevemente en el cargo mientras que evaluaban una lista de candidatos para llegar a tomar las riendas de la gigante de la energía en propiedad. Han pasado seis meses y Melguizo sigue en el puesto.

Este es uno de los cargos más importantes del sector eléctrico del país, con una alta remuneración, pero también de gran responsabilidad. La **Junta Directiva** escogió a la consultora estadounidense Korn Ferry para seleccionar a los mejores candidatos, entre los que hay tres ejecutivos que en el pasado estuvieron vinculados al Grupo de Energía de Bogotá (GEB), siendo uno de ellos su actual presidente, Juan Ricardo Ortega, quien aspira desde hace meses, pero la nueva Junta de la GEB lo ha sostenido en el cargo.

Además de Ortega quedaron preseleccionados Sandra Fonseca, quien antecedió en la presidencia del GEB a Ricardo Roa, actual presidente de **Ecopetrol**, en tiempos de la alcaldía de Gustavo Petro y quien llegó a la Presidencia de **Asoenergía** en el 2020. Compite también Mónica Contreras, gerente de la filial del GEB, Transportadora de Gas Internacional y Santiago Arcila Vásquez, gerente de la filial de EPM en Guatemala.

Jorge Carrillo exgerente de ETB durante la alcaldía de Daniel Quintero, también está en la carrera por el puesto y, según El Colombiano, el gobierno Petro lo ve con buenos ojos y cuenta con el apoyo del catalán Xavier Vedrell, quien estuvo a punto de quedarse con el **contrato de basuras** de Medellín, pero Fico se le atravesó.

PUBLICIDAD

Unirse o caer solos **Suscríbete Ahora**

max Max - Patrocinado

Este jueves y este viernes 18 y 19 de julio, la Junta Directiva de ISA se reunirá para evaluar estos nombres y otros más que le pidieron a Korn Ferry que les pusiera sobre la mesa con la posibilidad de que finalmente sea designado el nuevo presidente de la compañía. También le puede interesar:

Compártelo

- Estos son los 5 pueblitos de Boyacá que debe conocer, si o sí, según la IA
- Así nació CeraVe, la marca gringa que entro pisando fuerte en el mundo y Colombia
- Así llegó MTV a Latinoamérica, el canal que disparó a Juanes y Shakira con sus videos
- Endulza tu Paseo, los tradicionales postres que nadie ha destronado en 53 años

NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

- El 'sabelotodo' lo sabe todo, menos lo que debería s...
Por: Germán Peña Córdoba
- ¿Por qué en la presentación de Falcao se revela la hi...
Por: Fabio Andrés Olarte Artunduaga
- El equipo de Visión Davivienda elegido por Focus Eco...
Por: Juan David Muñoz
- Caricatura: Por unos pagan todos
Por: El Sute
- El Caro y Cuervo presenta la exposición 'El placer de...
Por: Claudia Hurtado

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

CONTENIDO PROMOCIONADO



¡Salir de deudas en Colombia si es posible!

GOBRAVO



Esta pastilla olvidada limpia las venas a un ritmo impresionante

VIMVITAL



Los sofás que no se venden salen casi gratis (Ver precios)

BUSCAR ANUNCIOS



¿Juanetes? Utilice este corrector ortopédico para eliminarlos

EASY MOVES



Los mini implantes dentales sin tornillos en Bogotá

BUSCAR ANUNCIOS



No es broma: Esto es lo que pueden costar los paneles solares

BUSCAR ANUNCIOS



Nuevo aire acondicionado móvil del 2024. No requiere instalación

BUSCAR ANUNCIOS



¿Cuánto hay que pagar por un cuidador 24 horas? Ver precios

BUSCAR ANUNCIOS



Se venden inmuebles abandonados a bajo costo en Bogotá

BUSCAR ANUNCIOS



Liquidación de SUV - haga clic aquí para ver los precios

BUSCAR ANUNCIOS



Este truco reducirá las várices en 2 minutos: ¡Anótalo!

VARIKOSETTE





Estas son las nuevas tendencias en cocinas en 2024

BUSCAR ANUNCIOS

Etiquetas: GEB, ISA, Juan Ricardo Ortega



El abogado gringo que logró que Ramón Jesurún saliera libre y pueda seguir viajando a Estados Unidos

Michael Band es bastante conocido en Florida y estuvo al frente del caso del presidente de la Federación Colombiana de Fútbol y de su hijo por agresión a un oficial



El alcalde de Girón, Santander no pudo quedarse con 180 mil millones que le había entregado Olmedo López

Campo Elías Ramírez, quien tiene a su hermano en un puesto clave en la Cámara de Representantes, fue uno de los beneficiados por Sneyder Pinilla en Santander



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Pide ya nuestro QR

Anuncio Bancolombia